

Jour 3 : jeudi 03 mars

Carême

L'Ephéméride à Strasbourg :

Lever soleil – 7h06 Coucher soleil – 18h15

Lever lune – 7h53 Coucher lune – 19h10

Surface lune visible – 0,1 % Distance de la terre – 379.625 km

Une Citation

Être capable de trouver sa joie de l'autre, voilà le secret du bonheur.

Georges Bernanos, écrivain

J'aime bien ces mots de « copain » et de « compagnonnage » ...

Quelques recettes accompagnent les jours (10, 15, 23, 29, 36, 43, 52 et 59) du calendrier.
Des recettes de pain.

Parce que le pain nourrit le corps et l'esprit, parce qu'il unit et qu'il se partage.

Un choix de recettes avec un petit plus, mêlant et ajoutant parfums et saveurs, à l'image de ce que nous vivons ensemble.

Sans oublier que le pain, et bien, ça se pétrit avec les **mains**. On peut même se relayer côte à côte, les plus petits versant tout doucement l'eau...

Sans oublier qu'il est beau de le rompre ce pain avec les **mains** et de l'offrir aux compagnons de route, mes « co-pains » !

Vous ne parvenez à les pétrir, façonner, cuire et partager et déguster, tous et tout de suite, pas de soucis vous avez toute l'année pour le faire.

Vous pourriez aussi nous raconter d'autres recettes, et des bouts d'histoires qui les accompagnent...

Danielle Mathieu-Baranoff

L'homme ne vit pas seulement de Pain...

Tu te souviendras de toute la route que le Seigneur ton Dieu t'a fait parcourir depuis quarante ans dans le désert, afin de te mettre dans la pauvreté ; ainsi il t'éprouvait pour connaître ce qu'il y avait dans ton cœur et savoir si tu allais, oui ou non, observer ses commandements. Il t'a mis dans la pauvreté, il t'a fait avoir faim et il t'a donné à manger la manne que ni toi, ni tes pères ne connaissiez, pour te faire reconnaître que l'homme ne vit pas de pain seulement, mais qu'il vit de tout ce qui sort de la bouche du Seigneur.

Deutéronome, chapitre 8, v 2-3

Alors Jésus fut conduit par l'Esprit au désert, pour être tenté par le diable. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il finit par avoir faim. Le tentateur s'approcha et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, ordonne que ces pierres deviennent des pains ». Mais il répliqua : « Il est écrit : *Ce n'est pas seulement de pain que l'homme vivra, mais de toute parole sortant de la bouche de Dieu ?* »

Evangile de Matthieu, chapitre 4, v 2-4

Certes, nous vous soumettons à quelques épreuves en vous exposant de temps à autre à la peur et à la faim, en vous faisant endurer quelques pertes dans vos biens, dans vos personnes et dans vos récoltes. Mais tu (Prophète) peux annoncer une heureuse issue à ceux qui souffrent avec patience ; à ceux qui, lorsqu'un malheur les touche, disent : « Nous sommes à Dieu et c'est à lui que nous ferons retour ! » C'est sur ceux-là que Dieu étendra Sa bénédiction et Sa miséricorde, et ce sont ceux-là qui sont dans le droit chemin.

Sourate 2 La Vache / Al-Baqara, v 155-157

Une illustration Photo Danielle Mathieu

Un détail du morceau de Chemins de fraternité « Paix dans les Balkans ».

Les deux fleurs ont été réalisées avec une partie de la ceinture traditionnelles de la grand-mère d'une dame albanaise : don reçu à Tirana.

Les abeilles ont été réalisées par les lycéens du Lycée du Haut-Barr à Saverne, lors de la mise en œuvre du projet « Voyage de paix et de fraternité dans les Balkans » avec la réalisation de trois morceaux de Chemins de fraternité.

Une Invitation

Encore 10 jours pour profiter de l'exposition :
« Juifs d'Orient, une histoire plurimillénaire »

à l'INSTITUT du MONDE ARABE

Dans le prolongement des expositions

« Hajj, le pèlerinage à la Mecque » en 2014

et « Chrétiens d'Orient, 2000 ans d'histoire » en 2017

l'IMA poursuit sa trilogie consacrée aux religions monothéistes dans le monde arabe avec une exposition exceptionnelle dédiée à l'histoire des communautés juives d'Orient.

1 rue des Fossés St Bernard, Place Mohamed V, 75236 Paris Cedex 05

www.imarabe.org tél : 01 40 51 38 38